

RAMBOUILLET ET SA RÉGION

SAINT-ARNOULT-EN-YVELINES / Sortie pédagogique

Soixante écoliers en classe dans les vignes

Quentin et Guillaume, 9 ans, en CM1 à Guhermont (Saint-Arnould-en-Yvelines), étaient bien à l'école samedi matin. Mais ce jour là, elle s'est délocalisée. Pour ces deux enfants et une soixantaine de leurs camarades, le cours se déroulait parmi les pieds du vignoble amolprien, planté face à la zone industrielle de la Fosse aux Chevaux. Dans le rôle de l'enseignant, Patrick Riéder, vice-président du Sarment arnolprien.

VENDANGES EN CM2

Cette association, qui a réintroduit la vigne dans la commune en mars 2002, en plantant près de 1 300 pieds de chardonnay blanc pour faire revivre le passé viticole de la commune, s'est aussi fixé comme but de proposer des activités pédagogiques aux enfants des écoles. « Nous accueillons une ou deux fois par an toutes les classes de CM1 et de CM2 des écoles de la ville. Nous expliquons aux enfants comment se cultive une vigne, comment on l'entretient et comment on produit du raisin », a précisé Patrick Riéder.

Ces ateliers se déroulent sur



Saint-Arnould-en-Yvelines, samedi. Le vice-président du Sarment arnolprien, Patrick Riéder, a endossé l'habit de maître d'école, pour expliquer aux CM1 de l'école Guhermont, tous les rouages de la viticulture.

deux ans. Lorsque les enfants arrivent en CM2, ils concrétisent leur apprentissage en participant aux vendanges, qui ont lieu en général au mois d'octobre.

Pour Quentin et Guillaume, le débourrement, la floraison, la nouaison et la maturité n'avaient

déjà plus de secret samedi. « Nous savions qu'il y avait 25 hectares de vigne à Saint-Arnould et que des gens produisaient du vin », ont témoigné les deux écoliers, en quête de pieds de vigne esthétiques pour réaliser le dessin qui leur était demandé.

« C'est la première fois que nous venons dans une vigne. C'est intéressant. Cela demande beaucoup de travail. Il faut tailler, couper sans cesse pour qu'il y ait moins de tiges et que la sève se concentre sur les grappes de raisin », ont retenu les deux écoliers. ■